

En conséquence je quitte le fauteuil.
Sur ce, le maire-suppléant déclare que la séance est levée et quitte la salle du Conseil.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Sous-greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPECIALE DU 12 JUILLET

ORDRE DU JOUR

RAPPORTS

1. *Police*.—Pour ratifier résolutions accordant \$150 pour les dépenses de la délégation à la convention des chefs de police. (5 *Juillet*.)
2. *Finances*.—Pour payer certains comdtes relatifs à la cheminée érigée à la station des pompes du bas niveau. (14 *Juin*.)

REGLEMENT

3. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Electric Service Co." de fournir l'électricité. (Lévesque.) (16 novembre.) (*Imprimé*.)

MOTION

4. *Roy*.—Pour établir une usine électrique municipale. (14 *juin*.)

RAPPORTS

5. *Finances et Voirie*.—Pour un crédit de \$90,000 pour acheter un certain terrain. (31 *mai*.)
6. *Finances et Voirie*.—Pour un crédit de \$53,777.50 pour construire des trottoirs permanents. (10 *Juin*.)
7. *Finances et Voirie*.—Pour un crédit de \$361,600, pour paver certaines rues. (18 *Juin*.)

REGLEMENT

8. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant un emprunt de £650,000 Stg. (L. A. Lapointe) (13 *Avril*—*imprimé*.)

MOTION

9. *Giroux*.—Pour fermer les rues Donegana et Bisson. (7 *juin*.)

RAPPORTS

10. *Finances*.—Concernant les traitements de certains employés de de Lorimier. (7 *juin*.)
11. *Hygiène et Statistiques*.—Pour recevoir certains malades venant de Westmount. (31 *mai*.)

REGLEMENTS

12. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* circulation à l'intersection des rues. (Proulx) (13 *avril*—*imprimé*.)
13. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 *fév.*—*imprimé*.) **
14. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 *re* édifices. (Leclaire.) (2 *mars*—*imprimé*.) **
15. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais.) (9 *mars*—*imprimé*.) *
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates.) (23 *mars*.) **
17. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler.) (30 *mars*.) **
18. 2ème et 3ème lectures d'un règlement codifiant les différents règlements *re* taxes. (L.-A. Lapointe.) (13 *avril*—*imprimé*.) **

"Consequently, I now leave the chair."

The acting mayor thereupon declared the meeting closed and left the Council chamber.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Ass't. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 12th OF JULY

ORDER OF THE DAY.

REPORTS

1. *Police*.—To ratify resolution granting \$150 for expenses of delegation to convention of Chiefs of Police. (5th *Julg.*)
2. *Finance*.—To pay certain accounts anent chimney at L. L. Station. (14th *June*.)

BY-LAW

3. 2nd and 3rd reading of a by law to allow the Electric Co. to supply electricity. (Levesque.) (16th *Nov.* *Printed*)

MOTION

4. *Roy*.—To establish a municipal electric plant. (14th *June*.)

REPORTS

5. *Finance and Road*.—For an appropriation of \$90,000 to purchase certain land. (31st *May*.)
6. *Finance and Road*.—For an appropriation of \$53,777.50 to lay permanent sidewalks. (10th *June*.)
7. *Finance and Road*.—For an appropriation of \$361,600 to pave certain streets. (18th *June*.)

BY-LAW

8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning a loan of £650,000 Stg. (L. A. Lapointe.) (13th *April*—*Printed*.)

MOTION

9. *Giroux*.—To close Donegana and Bisson streets. (7th *June*.)

REPORTS

10. *Finance*.—Anent salary of certain employees of de Lorimier. (7th *June*.)
11. *Hygiene and Statistics*.—To receive certain patients from Westmount. (31st *May*.)

BY-LAWS

12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate the sale of newspapers by children. (Proulx.) (13th *April*—*Printed*.)
13. 2nd and 3rd reading of a by law for the establishment of a public library. (Mercier.) (21st *Feb.*—*printed*.) **
14. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 *re* buildings. (Leclaire.) (2nd *March*—*printed*.) **
15. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais.) (9th *March*—*printed*.) *
16. 1st, 2nd 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates.) (23rd *March*.) **
17. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 210 *re* Montreal St. Ry. Co. (Sadler.) (30th *March*.) **
18. 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws *re* taxes. (L. A. Lapointe.) (13th *April*—*printed*.) **